
Compte rendu réunion du jeudi 19 janvier 2021 au 29 rue de la grande Brière

Présents: Patrick Chapira, Cédric Delescluse, Christian Rozé  
Excusés : Daniel Amiaud, Yvan Lelong 

Points abordés : Planning des réunions, Liste des actions

Planning des réunions  Réunions prévues à 20h30 au 29 rue de la grande Brière, le Mardi 11 
mai Fête de la résidence  Dimanche 27/06  AG  Mardi 5/10

Liste des actions
Entretien des espaces verts 
La prestation d’Inserpro est à améliorer ; tout particulièrement les allées transverses qui 
commencent à être envahies par la mousse. Voir aussi la butte qui semble bien entretenue.
(*) RDV à prendre avec Inserpro/     Cédric veux tu t’en charger ?

Voiture ventouse
Nombreux appels de copropriétaires et de Christian auprès de la police (municipale et nationale). 
Rien n’y fait, le partner Citroën rouge est toujours là depuis 3 mois au moins !

Rénovation des toits de garage
Des copropriétaires du coté pair de l’allée de Belle île ont recouvert leurs toits de bacs acier verts.
Les copropriétaires touchés par l’incendie vont voir leurs toits remplacés par du bac acier de 
couleur grise dès février. Il est probable que d’ici quelques années, des toits soient à refaire. 
A nous d’étudier les possibilités de réfection et d’en proposer une afin de préserver une certaine 
uniformité de notre résidence.

Poubelles
Le changement du calendrier de ramassage est très perturbant. Voir encart joint, en provenance 
de la Casqy. Les poubelles vont traîner plusieurs jours ! Faut il faire des panneaux qui rappelle aux
résidents ce nouveau calendrier ? Faut il au contraire laisser aller et dénoncer plus facilement les 
inconvénients de ce nouveau calendrier ?

Tranchées Enedis et éclairage garages
Enedis a fait creuser des tranchées pour y passer des câbles d’alimentation électrique des postes 
de distribution du quartier dont le notre nommé Valladon. Ces travaux perdureront en février. Ces 
travaux ont sectionné un câble d’alimentation d’éclairage des garages situés derrière la rue du 
grand Bé. Un raccordement aérien de fortune a été fait. La réparation définitive sera faite 
ultérieurement. Patrick en assure le suivi.

Travaux au 3 allée de Belle île
Les travaux de réalisation d’une véranda ont commencé chez Monsieur Dubourg. Il a obtenu 
l’autorisation de travaux de la mairie et nous a transmis le dossier complet de ces travaux. 
Christian rédige la lettre habituelle dans ce cas.

Prochaine réunion : le Mardi 11 mai à 20h30 au 29 rue de la grande Brière


